

im Bezirk

entfalten können. Musik ist immer mehr als nur Töne, und das hat Conchita Wurst eindrucksvoll auf den Punkt gebracht. An sich ist jeder, wenn er auf der Bühne steht, auch auf gewisse Art und Weise Kunstfigur. Die enorm positive Bedeutung für das (Musik)land Österreich kann man mit dem Sieg noch kaum einschätzen“.

Österreich ist nicht sehr viel toleranter als vorher, aber in Zukunft vielleicht!“



„Tom Neuwirth ist auf der Suche nach seiner Identität. Für Österreich ein unbezahlbarer Erfolg.“

PFARRER JEROME CICEU

Foto: Archiv

Toleranz und Freiheit

Volksschuldirektor i. R. Stefan Scherz, aus Hohenwarth/Mühlbach, zur Person von Tom Neuwirth als „Conchita Wurst“: „Conchita hat ihre Sache toll gemacht - ein Zeichen für Toleranz und Freiheit! Sie hat mit dieser Kunstfigur sich selbst geschützt und alle beeindruckt. Tom ist ein lieber Mensch, aber er hätte nie gewonnen. Die Interviews sind toll, was sie sagt ist geschickt und ehrlich. Ich freue mich über diesen Sieg, obwohl sich jetzt viele anhängen, die vorher blöd geredet haben.

Interessant auch, wie ein Geistlicher der Kath. Kirche zum Auftritt und zur Person von Conchita Wurst steht. Der Pulkauer Stadtpfarrer Jerome Ciceu dazu: „Ich finde es gut, dass nach 48 Jahren wieder ein Interpret aus Österreich gewonnen hat. Die Kunstfigur „Conchita“ sehe ich als eine unorthodoxe Form, mit der nicht leicht umzugehen ist. Interessant fand ich auch, wie Europa über unseren Beitrag abgestimmt hat. Es gab dabei auch eine deutliche gesellschaftspolitische Reaktion.“



Margit und Karl Breitenfelder (Bildmitte) mit Mag. Julius Gelles, Reinhard Schönberger, Werner Wurst und Joe Auer Foto: BST Hollabrunn

Breitenfelder GmbH ehrte langjährige Mitarbeiter(in)

RETZ (wo). Am 12. Mai ehrte die Firma „Die ÖKO-Profis Breitenfelder GmbH“ zwei Mitarbeiter und Margit Breitenfelder, die Gattin des Betriebsinhabers, für ihre langjährige Betriebszugehörigkeit. Werner Wurst ist bereits seit 25 Jahren, Margit Breitenfelder seit 20 Jahren und Reinhard Schönberger seit 10 Jahren im Betrieb tätig. Karl Breitenfelder bedankte

sich bei seinen JubilarInnen für die Betriebstreue, die gegenseitige Wertschätzung und Unterstützung in all den Jahren. „Ohne euch ginge es nicht, ich kann mich zu 100 Prozent auf euch verlassen und dafür ein herzliches Dankeschön“, so der Firmenchef. AK-Gstl. Joe Auer und WK-Bez. Stl. Mag. Julius Gelles überreichten bei der Feier Urkunden und Medaillen. **WERBUNG**

UMFRAGE DER WOCHE

Foto: Archiv/jrh/da

Stolz oder peinlich? Was sagen Sie zum Songcontest-Sieg?



„Ein verdienter Sieg nach 48 Jahren. Ich bin stolz auf Tom Neuwirth und seinen Auftritt.“

NR CHRISTIAN LAUSCH (FPÖ)



„Ich habe den Auftritt nicht gesehen, finde es aber für unser Land ein tolle Sache.“

GR WERNER GÖSSL (SPÖ)



„Weder noch. Es ist interessant, wie schnell wichtige Dinge in der Politik untergehen (Hypo).“

BGM. HERBERT LEEB (ÖVP)



„Musikalisch gesehen eines der besten Lieder der letzten Jahre. Songcontest ist Show.“

GEORG WOLF (KAPELLMEISTER)



„Habe Contest nicht gesehen. Aus religiöser Sicht ist es kein Grund, um stolz auf so etwas zu sein.“

TADEUS CICHON (PFARRER GRABERN)



„Ich freue mich für Österreich. Ein außergewöhnlicher Interpret, der jedoch sehr polarisiert.“

STR WOLFGANG SCHARINGER (FPÖ)

Lokale Infos aus Ihrem Bezirk unter www.meinbezirk.at



SOLARLUX®

Verlängern Sie Ihre Freiluftsaison. Mit einem Terrassendach oder Glashaushaus von Solarlux schaffen Sie sich eine gut bedachte Oase unter freiem Himmel.

Genner GmbH Fenster- und Türenwelt
Bahnstr.11 | 3580 Horn | Österreich
Fon +43 (0)2982 20550
Walter Witzany Fon +43 (0)699 88 78 80 55
office@ftwg.at | www.ftwg.at

